

# Te contamos

Pacto Territorial por el Empleo de los Municipios Cerámicos



## Una lanzadera favorecerá la inserción laboral en los municipios del Pacto Cerámico

El Pacto Territorial por el Empleo de los Municipios Cerámicos **ha conseguido una subvención** del Servicio Valenciano de Empleo y Formación de la Generalitat Valenciana (LABORA) por importe de 65.596 euros para el **desarrollo del proyecto** “Lanzadera de Formación, Empleabilidad y Emprendimiento 20/21”. Este proyecto, que se desarrollará durante los próximos seis meses, **favorecerá la inserción laboral** en los municipios del Pacto Cerámico, proporcionando orientación, asesoramiento empresarial y formación a las personas desempleadas, tanto al colectivo proveniente de la industria cerámica como al público en general. Las inscripciones pueden formalizarse en la sede del Consorcio y por teléfono.

Se entregan los diplomas de las últimas dos ediciones de los cursos de Photoshop

PÁGINA 3

17 alumnos encuentran trabajo con el curso “Photoshop aplicado a la cerámica InkJet”

PÁGINA 2



*El Pacto Cerámico ha iniciado un ciclo de píldoras formativas en los Centros de Formación de Personas Adultas (EPA) de Betxí, Burriana, Onda y L'Alcora con el objetivo de resolver las necesidades de formación de las personas asistentes. En el marco del proyecto de la nueva Lanzadera, se han iniciado diversos talleres formativos sobre temas relacionados con la instalación y uso del certificado digital, el uso del Excel como forma de gestión de pequeños negocios, la importancia de las redes sociales en la búsqueda de empleo y sobre cómo interpretar nóminas.*

## 17 alumnos encuentran trabajo gracias al curso “Photoshop aplicado a la cerámica Inkjet”

El Consorcio Gestor del Pacto por el Empleo de los municipios Cerámicos ha valorado muy positivamente la inserción laboral del alumnado asistente al curso “Photoshop aplicado a la cerámica Inkjet”, que en sus tres ediciones ha logrado que un total de 17 participantes accedan al mercado laboral.

Este seguimiento del alumnado también refleja que los participantes han conseguido empleabilidad en el sector cerámico, concretamente han cubierto puestos relacionados con la clasificación y control de máquina Inkjet, el diseño, la fotografía, la informática, laboratorio o montaje, entre otros.

Las tres ediciones de esta formación realizada en L'Alcora y Onda combinan la formación teóri-

ca y práctica y atienden la demanda real de la industria cerámica, ligada a una constante evolución tecnológica. Asimismo, también se prepara al alumnado con sesiones de orientación laboral encaminadas a facilitar herramientas para la búsqueda activa de empleo.



sept. 2020

[www.pacteceramic.es](http://www.pacteceramic.es)

## Entrega de diplomas al alumnado de la 2ª y 3ª edición de “Photoshop aplicado a la cerámica Inkjet”

El Consorcio ha puesto el punto y final a la segunda y tercera edición del curso “Photoshop aplicado a la cerámica Inkjet” con el acto de entrega de diplomas a los participantes, que se han desarrollado cumpliendo todas las medidas de seguridad e higiene.

La clausura de la tercera edición tuvo lugar en el Centro de Ocupación y Formación Monteblanco de Onda, donde se ha estado realizando el curso durante los últimos meses. Alumnado y formadores acudieron al acto que presidió Samuel Falomir, presidente del Consorcio, y María Baila, concejala del área de Promoción Económica del Ayuntamiento de Onda, quienes felicitaron a los participantes por la superación del curso y por su buena adaptación a las medidas de seguridad que el Pacto ha adoptado a causa de la pandemia de la COVID-19.

La Escuela Superior de Cerámica de L'Alcora (ESCAL) acogió la clausura de la segunda edición del curso, que también contó con la presencia del presidente del Consorcio.



### INSCRIPCIONES LANZADERA DE EMPLEO

Las inscripciones de la nueva Lanzadera de Formación, Empleabilidad y Emprendimiento deben realizarse **en la sede del Consorcio** (Avda. Cortes Valencianas, 23, L'Alcora) o también **de forma telemática** a través del teléfono 647948437/674179362 o e-mail [lanzadera@pacteceramic.es](mailto:lanzadera@pacteceramic.es)

### BREVES

**El Consorcio ya cuenta con personal formador para la nueva Lanzadera de Formación, Empleabilidad y Emprendimiento**

El Consorcio ya ha seleccionado al personal formador para el nuevo proyecto de Lanzadera de Formación, Empleabilidad y Emprendimiento, proyecto que se pondrá en marcha en octubre y se desarrollará durante los próximos seis meses con el objetivo de favorecer la inserción laboral. Para ello se han creado dos bolsas de empleo y se ha seleccionado un técnico orientador laboral y una persona encargada de la formación especializada en el sector cerámico a través de un concurso de valoración de méritos y una entrevista.



**El Pacto Cerámico garantiza su continuidad ante la salida de los ayuntamientos de Onda y la Población Tornera**

El Consorcio Gestor del Pacto Cerámico ha informado de su continuidad y viabilidad económica tras conocerse la salida de los ayuntamientos de Onda y la Población Tornera. En este sentido, la decisión adoptada por el consistorio ondense no se comunicó al Pacto en ninguna de las dos reuniones mantenidas a lo largo del mes de septiembre.

# Entrevista a José Luis Tena

Coordinador UGT-Pacto Cerámico



**¿Qué significa para el sindicato formar parte del Pacto de la Cerámica? ¿En qué aspectos le repercute positivamente?**

Desde UGT defendemos el Diálogo Social y el Pacto de la Cerámica **lo hace siempre y en todos los proyectos que inicia**. Hemos trabajado siempre para **mantener vivo el diálogo y el consenso**, y se ha tenido siempre muy en cuenta nuestras aportaciones. En cuanto a la repercusión que tiene nuestra participación, es la que se puede esperar del trabajo de **defensa de los intereses de los trabajadores y trabajadoras** de los municipios que forman parte del Consorcio. Por supuesto no existe un beneficio directo tangible, pero nosotros creemos firmemente en el desarrollo territorial con **líneas de acción que nazcan de decisiones participadas**, como es el caso de este Pacto.

**¿Cómo valora adaptación del Pacto durante el confinamiento para continuar ofreciendo información y ayuda sobre temas relacionados con el empleo?**

Me consta que los técnicos que trabajan en los diferentes proyectos **han continuado su labor diaria de atención y asesoramiento**, haciendo uso de los medios telemáticos. De hecho, **no se ha cancelado ninguna reunión** de las que había previstas, sino que se han adaptado incluso los Estatutos, para abrir la posibilidad de celebrar las reuniones del Consejo Rector **por videoconferencia**.



**¿Cómo cree que repercutirá al territorio del Pacto la puesta en marcha de un proyecto tan potente como la nueva Lanzadera de Formación, Empleabilidad y Emprendimiento?**

Esta Lanzadera, al igual que todos los cursos de formación que se han realizado hasta ahora, han tenido y tendrán **muchísima aceptación** por la población del Pacto y un buen nivel de éxito, puesto que se ha conseguido el objetivo principal, que es **que los alumnos consigan empleo**.

**¿Qué destacaría del trabajo que realiza el Pacto Cerámico en cuanto a la creación de empleo, formación, asesoramiento, etc.? ¿Por qué cree que es necesaria esta herramienta?**

Descartaría que entre todos **hemos sabido localizar las necesidades y darles respuesta**, o al menos una oportunidad para suplir esas carencias que, en ocasiones, muestra el territorio. **Es fundamental la cooperación** en la búsqueda de soluciones a los problemas que sufrimos todos. El Pacto Cerámico ha sabido sortear las dificultades y ha mantenido siempre el **mismo pulso de trabajo**.

**“La Lanzadera tendrá mucha aceptación por la población del Pacto Cerámico”**

## Más información

[www.pacteceramic.es](http://www.pacteceramic.es)  
[informacion@pacteceramic.es](mailto:informacion@pacteceramic.es)



Coordinación: cosadedos comunicación  
[uno@cosadedos.net](mailto:uno@cosadedos.net)